



3 Pièces

65 m²

Réf. 286V464A

110 000 €

Apt

Appartement à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Immobilière de l'Olivier vous propose cet appartement T3 situé sur les hauteurs d'Apt. Offrant 65m² habitables, il dispose également d'une terrasse de 3m² ainsi que d'un séjour de 20m². L'appartement est niché au 7ème étage et est exposé Ouest, bénéficiant ainsi d'une vue dégagée. Intérieur composé de deux chambres, une salle de douche, des toilettes séparées et une cave. L'immeuble offre de nombreuses prestations : ascenseur, interphone, résidence sécurisée, calme, vue dégagée, balcon et climatisation. Chauffage collectif

L'Immobilière de l'Olivier offers you this 2-bedroom apartment located on the heights of Apt. Offering 65m² of living space, it also features a 3m² terrace and a 20m² living room. The apartment is nestled on the 7th floor and faces west, thus benefiting from an unobstructed view. The interior consists of two bedrooms, a shower room, a separate toilet, and a cellar. The building offers numerous amenities: elevator, intercom, secure residence, quiet, unobstructed view, balcony, and air conditioning. Collective heating

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

